

Comunicado Núm. 497/2023

LOGRAR LA UNIDAD Y ARMONÍA EN TOLUCA ES POSIBLE Y NECESARIO PARA SU DESARROLLO: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- *Desde Mérida, alcalde enfatiza que todo se trata de que la ciudad funcione*
- *A pesar de que entregaron una ciudad destruida, el municipio ha logrado mantener una hacienda pública sana*

Mérida, Yucatán, 6 de agosto de 2023.- Sólo a través de la colaboración y la búsqueda de consensos se pueden superar los desafíos que Toluca enfrenta, por lo que es necesario trabajar unidos considerando, siempre, el bienestar de la población, para ello también se debe pensar con visión global, reconociendo las acciones locales que realiza la administración y que tienen impacto significativo, manifestó el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal.

En el marco del Segundo Informe del alcalde de Mérida, Renán Barrera Concha, Raymundo Martínez también destacó que es un desafío lograr la unidad y armonía en el municipio cuando no todos piensan de la misma manera, pero es posible y necesario para el desarrollo de la ciudad, a pesar de que algunos se empeñan en evitar que se avance, especialmente aquellos que entregaron una administración destruida.

Martínez Carbajal enfatizó que se trata de que la ciudad funcione, que tenga una hacienda pública sana, eso es lo prioritario, y a pesar de lo mal que se encontraban las finanzas de Toluca, proceso que dijo no ha sido rápido ni sencillo, su compromiso desde el día uno ha sido generar estabilidad financiera que y lograr una gestión responsable y transparente, con una visión de corto, mediano y largo plazo.

Sólo de esa manera se pueden crear las condiciones para que la ciudad capital de uno de los estados más importantes del país se transforme, sin olvidar que la restauración de la confianza de la población, después de aquel Diciembre Negro, ha sido complicada, sin embargo, debe ser resultado de un esfuerzo colectivo para promover una gobernanza responsable y cercana a las necesidades de las y los toluqueños.

Refirió que si en Yucatán, que es un estado con condiciones excepcionales para efectos de seguridad y de convivencia armónica del tejido social, las circunstancias han sido difíciles, imaginen para Toluca, que hoy es campo de batalla y espacio de contención de una de las ciudades más grandes de América Latina, donde se tienen problemas de otra naturaleza, para los que se requiere una mentalidad distinta que ayude a terminar con visiones superficiales y localistas que sólo quieren que prevalezcan sus intereses personales, aunque lo demás se destruya.

Finalmente, el alcalde de Toluca hizo hincapié en que invocar a la unidad requiere de esfuerzo, compromiso y voluntad de dejar de lado los intereses personales para no obstaculizar el progreso y el avance del municipio.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL